



Willkommen zu unserer Veranstaltungsreihe

Wir müssen reden: Wie nachhaltig leben wir?

In der Veranstaltungsreihe „Wir müssen reden.“ beleuchten wir diverse aktuelle und wichtige Themen aus unserem Leben. Wir beginnen diese am **Freitag, 1. April 2022, 19.30 Uhr im Naturama Aarau** mit der Frage: Wie nachhaltig leben wir?

Linda Zach hat eine Herzensangelegenheit und stellte sich vor fünf Jahren die Frage „**Wieviel Plastik braucht eine Familie?**“ Die fünffache Mutter erzählt, wie man nachhaltiger einkaufen kann. „Seit fünf Jahren lebt meine Familie fast ohne Plastik“, so Linda Zach. Sie zeigt uns anhand von praktischen Beispielen, wie man ganz einfach unnötigen Müll im eigenen Haushalt vermindern kann.

Andre Rotzetter, Grossrat Die Mitte Bezirk Aarau beleuchtet das Thema von der politischen Seite: „Wie sieht der Weg im politischen Prozess zu mehr Nachhaltigkeit aus?“ Die **Agenda 2030** mit ihren 17 Zielen für nachhaltige Entwicklung, ist ein globaler Plan zur Förderung nachhaltigen Friedens und Wohlstands und zum Schutz unseres Planeten. Andre Rotzetter erklärt, wie die Mitte Aargau dies umsetzt.

- **Wann:** Freitag, 01. April 2022
- **Wo:** Naturama, Aarau
- **Ablauf:**

19.00 Uhr	Eintreffen der Gäste
19.30 Uhr	Linda Zach: Wieviel Plastik braucht eine Familie?
20.30 Uhr	Andre Rotzetter: Wie sieht der Weg im politischen Prozess zu mehr Nachhaltigkeit aus?
21.30 Uhr	Ausklang der Veranstaltung
- **Anmeldung:** wünschenswert via Email: info@diemitteargau.ch, Barbara Totzke

Dieser Anlass wird organisiert durch:



Die Mitte
Aarau Regio

Freiheit. Solidarität.
Verantwortung.